

Aragón-Info, viernes 27 de mayo del 2.005

Huesca, 26 de mayo de 2005

Colocada una pancarta en un toro de "Osborne" en la N II
ECOLOGISTAS EN ACCIÓN CONTINÚA SU CAMPAÑA CONTRA LOS CULTIVOS TRANSGÉNICOS EN ARAGÓN

Continuando con la campaña de protesta y denuncia contra los cultivos modificados genéticamente emprendida en el estado español, Ecologistas en Acción colgó una pancarta con el lema "Transgénicos no" en uno de los toros de Osborne situado en la Nacional II a la altura de Peñalba.

Con esta acción la organización ecologista pretende denunciar la situación de estos cultivos en Aragón. Mientras cada día aumenta el número de regiones que se declaran libres de transgénicos, ya son más de 100 en Europa, el Gobierno de Aragón sigue fomentando estos cultivos en la comunidad.

Este gobierno aun tiene que posicionarse públicamente sobre las contaminaciones acaecidas en Aragón sobre cultivos ecológicos. Aun tiene que aclarar cual es su postura frente a la Ley de coexistencia de cultivos transgénicos y los que no lo son y también debería aclarar, a la opinión pública, que piensa hacer para que este año no se siembren variedades de maíz con el evento BT-176, prohibido en Europa.

En España se sigue incumpliendo la patética Ley de etiquetado aprobada en abril de 2004 y por lo tanto los consumidores seguimos sin poder elegir una alimentación libre de transgénicos.

Por todo esto y muchas más atrocidades Ecologistas en Acción continuará con las acciones protesta, hasta que se de una solución definitiva a este atentado contra la salud pública y ambiental que son los cultivos transgénicos.

Ecologistas en Acción - Huesca
Costanilla de Oteiza nº 1
Apdo. de correos 83
22080 - Huesca
974223255
huesca@ecologistasenaccion.org
www.ecologistasenaccion.org/aragon

@@

CHUNTOS POR L'ARAGONES
Biescas (Comarca Alto Galligo)
Sabado 28 de mayo

19,30 oras, Zentro Cultural Pablo Neruda. Presentazion d'o libro "Falordietas", de Manuel Ramón Campo, lumero 2 d'a colección "Pan de Paxaricos". Edita: Aria de Chobentú d'a Comarca Alto Galligo.

23,30 oras, Plaza d'o Conzello. Conzierto gratuito con as collas mosicals CHUNDARATA e PRAU.

@@

Este martes 31 de mayo hay una charla presentación de la Iniciativa Legislativa Popular (ILP) en defensa de las montañas en Aragón a cargo de José Luis Martínez, de la Plataforma en Defensa de las Montañas.

A las 20 horas en la Asociación Cultural El Cantero de Torrero de Zaragoza (Mallén, 22).

@@

CNT continúa con el conflicto contra la empresa Progedsa haciendo una campaña de información publica sobre las prácticas explotadoras y estafadoras que esta empresa mantiene con sus trabajadores.

Por ello os convocamos a una concentración el sábado 4 de junio en la plaza de Paraíso de Zaragoza (en las escaleras del Paraninfo) a las 8 de la tarde.

Y ante la cercanía del juicio que los trabajadores de la empresa tendrán el próximo 6 de junio a las 11,30 de la mañana, informamos que también nos concentraremos ante los Juzgados de Lo Social en la plaza del Pilar a las 11 de la mañana para apoyarles.

Solidaridad y apoyo mutuo con las compañeras en lucha.

Secretaría de prensa y propaganda de la Federación Local de CNT-AIT de Zaragoza

Más info sobre el conflicto: www.cnt.es (columna de solidaridad).

@@

EL SABADO 4 DE JUNIO EN LA SALA ARREBATO DE ZARAGOZA (C/ PALAFOX-MADALENA):

PRO-M (JACA)
CUBODERUBIK (MONZÓN)

EL CONCIERTO SERA A PARTIR DE LAS 21:00 HORAS,
COSTARÁ 5 EUROS Y REGALAREMOS UN CD CON CADA ENTRADA.

@@

Un año más nos complace invitaros a la décima edición de las JORNADAS DE ECONOMÍA SOLIDARIA organizadas por el Grupo la Veloz Cooperativa en su 12º Aniversario y la Asociación Financiación Solidaria.

Las jornadas se realizaran los días 7, 8, 9 y 10 de Junio del 2005 en el Centro Pignatelli de Zaragoza con un amplio e interesante cartel de experiencias y temáticas sobre economía solidaria. Para cerrar esta décima edición, hemos preparado también un acto lúdico festivo que se desarrollará el sábado día 11 en el Centro Cultural Delicias. Confiamos que todos lo actos sean de vuestro interés.

Recibe un afectuoso saludo de:
GRUPO LA VELOZ COOPERATIVA y ASOCIACIÓN FINANCIACIÓN SOLIDARIA.

Para ampliar información sobre las mismas lo podéis realizar mediante:
www.grupolaveloz.com/jornadas2005
www.financiacionsolidaria.org/jornadas2005
comunicacion@grupolaveloz.com

DÉCIMAS JORNADAS DE ECONOMÍA SOLIDARIA
(Centro Pignatelli. Paseo de la Constitución 6 Zaragoza)

MARTES 7 de JUNIO 20.00 h.
RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA ¿Ética de las consecuencias o ética de las virtudes?
Carlos Ballesteros. Universidad Pontificia de Comillas. Madrid.

MIÉRCOLES 8 de JUNIO 20.00 h.
COMUNIDAD DEL SUR. Una experiencia de vida cooperativa integral
Rubén Prieto y Martín Prieto Beaulieu. Uruguay

JUEVES 9 de JUNIO 20.00 h.
FORO SOCIAL MUNDIAL ¿Evento o proceso? De Porto Alegre a un Foro Policéntrico
Carola Reintjes. Delegada en el Consejo Internacional del FSM

VIERNES 10 de JUNIO 20.00 h.
PRESENTACIÓN DE COOP 57 ARAGÓN. Cooperativa de servicios financieros éticos y solidarios
Pablo Luis Plo. Coop 57 Aragón
Ramón Pascual. Coop 57 Cataluña

FIESTA DE LA ECONOMÍA SOLIDARIA
(Centro Cultural Delicias. Avenida de Navarra s/n. Zaragoza)

SÁBADO 11 de JUNIO 21.30 h.
Representación de la obra de humor "La Cuadralización"
Compañía NOSTRAXLADAMUS. Zaragoza

SÁBADO 11 de JUNIO 23.00 h.
CONCIERTO CON EL GRUPO KARAMBA
Nueva trova, Reggae, Funk y Fusión desde la Habana. Cuba

@@

“TENDERETE LIBERTARIO” EN LA FERIA DEL LIBRO DE HUESCA.

Fuente: CNT-Huesca.

La CNT de Huesca instalará su puesto de libros, prensa y propaganda en la Feria del Libro de Huesca, en el Parque Miguel Servet los fines de semana del 28-29 de mayo y 4-5 de junio.

En particular el sábado 28 de mayo estará a partir de las 5 de la tarde y el domingo 29, mañana y tarde. En el puesto se podrán encontrar referencias bibliográficas de temática social e histórica centradas principalmente en el anarquismo y anarcosindicalismo, así como prensa confederal e información sobre las campañas que apoya CNT (siniestrabilidad laboral, objeción fiscal, cierre del polígono de las harineras...).

Otra oportunidad para intentar leer y hablar en clave de libertad, nos vemos en el parque.

Huesca-Info

Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>

Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

REUNIÓN PARA PREPARAR LA “CICLONUDISTA” EN HUESCA.

Se ha convocado una reunión para organizar en Huesca la manifestación “ciclonudista” que se celebrará el sábado 11 de junio simultáneamente en una buena cantidad de ciudades del mundo por segundo año consecutivo, en una iniciativa surgida en Zaragoza hace cinco años y ahora exportada a todo el mundo.

La reunión está destinada a quienes quieran echar una mano en la organización del evento y tendrá lugar el martes 31 de mayo a las 20.30 horas en el Centro Social Anarquista Algarada de Huesca (calle Vidania, 11).

¡Desnud@s ante el tráfico!

¡Justicia en las calles!

Más información...

<http://www.ciclonudista.net>

Huesca-Info

Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>

Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

EXPOSICIÓN “ARTISTAS EN BICI” EN EL CAMPUS DE HUESCA.

Fuente: Organización de la exposición.

Exposición de pintura y escultura reivindicando la bicicleta (coincidiendo con el 15 aniversario del Colectivo Pedalea).

Artistas:

José Manuel Ubé (que diseña además el cartel y el programa de mano), Bart Felix, David Castillo, Ely Algás, Fernando Lahoz, Francho, Gerda Van Hoye, Joaquín Espada, Malcántara, Manuel Abad, Martín, Santos Villacián, Carol, El Imparable y Toño Martin.

(Una parte de ellos miembros del colectivo de artistas turolenses AguArtE)

Fechas:

Del 1 al 15 de Junio

De 17’30 a 21’30 horas.

Inauguración: día 1 de junio, 19h. Con un vinito. (Estáis invitados.)

Lugar:

Centro Cultural Raíces

(Sala de exposiciones del Ayuntamiento de Huesca)

Calle la Campana de Huesca, 1
(entre C/Lanuzá y Travesía Ballesteros)

Organiza:
AguArtE , colectivo de artistas
Colectivo Pedalea, y
La Algara, candidatura del PAS al Claustro de la Universidad de Zaragoza

Patrocina:
Vicerrectorado del Campus de Huesca.
Universidad de Zaragoza.

Colabora
Ayuntamiento de Huesca

Huesca-Info
Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>
Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

PRESENTACIÓN DEL LIBRO "LA SERPIENTE VENCIDA".

Fuente: Colectivo de Mujeres Feministas de Huesca.

El Colectivo de Mujeres Feministas de Huesca y el Instituto de Estudios Altoaragoneses, en colaboración con la Asociación de Librerías de Huesca, se complacen en invitarle a la presentación del libro:

"La serpiente vencida. Sobre los orígenes de la misoginia en lo sobrenatural", de Eduardo Casanova y María Angeles Larumbe.

Publicado por Pressas Universitarias de Zaragoza.

1 de junio - 19 horas
Salón de actos del IEA (c/ Parque, 10, Huesca).

Huesca-Info
Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>
Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

Gastos militares pa resucitar a Camarón

En la última visita el ministro de defensa español, Bono, aseguró que Aragón no tenía derecho a reclamar indemnizaciones por el uso abusivo que el ejército español hace de nuestro territorio

Ayer el ministro de Defensa, José Bono, estuvo en Zaragoza para presentar una conferencia del expresidente de Colombia, Pastrana. En una de sus peculiares intervenciones afirmó que no iba a hablar de la designación de la ciudad que iba a construir el Tigre porque "la noticia era la conferencia de Pastrana".

Aún así, habló del Yak42, o sobre la compensación que Aragón reclama por la ingente cantidad de suelo y espacio que el ministerio de Defensa tiene en el país. Y eso que no era el tema. Pero, claro, eso igual le interesaba.

Personalmente no creo que la instalación de una industria militar sea solución a ningún problema, o sea que el que el Tigre se construya en Albacete me parece menos relevante que el que Opel baje su producción.

La segunda parte, la de las compensaciones, sí que es mucho más grave. Primero por lo que supone de "pensamiento colonial", y por otra, por los problemas que sí que acarrea primero que el Ejército español sea el mayor terrateniente de Aragón y segundo los extensos, enormes campos de tiro que sí causan prejuicios a la población civil.

San Gregorio, las Bardenas, Caudé, tienen un largo historial de bombas fuera de sitio, ruidos insoportables, vuelos a baja altura, invasiones de pueblos "ficticias", etc. por las que el ministerio sí que tendría que indemnizar al pueblo aragonés.

Por no hablar de los problemas que ocasionaban los cientos de reclutas que invadían Doctor Cerrada en Zaragoza, o la constante alusión al presente militar de Zaragoza en cuanto sales de la ciudad, o incluso el que la estatua ecuestre

de Francisco Franco permanezca "atada y bien atada" en la plaza principal de la Academia que forma a los futuros oficiales del ejército ONG que nos quieren vender.

Claro que no sabemos si la estatua es un recordatorio de lo que pueden llegar a ser, o de lo que no deben llegar a ser. Nunca se sabe. El último episodio se ha vivido en la romería de San Gregorio, cuando vallas y vigilantes impidieron el acceso de ciudadanos de a pie a un lugar tradicional en el imaginario zaragozano.

Es una más. Pero no era el tema para Bono. Por si acaso.

Purnas en o zierzo